



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

MINERVA, diosa de la sabiduría, reproducida broncíneamente, simboliza el Alma Mater en lo alto de la colina universitaria, desde muchos años antes de que se construyera la amplia escalinata, como el más alto monumento de la cultura de un pueblo.

En las últimas horas se han desarrollado en torno de esa imagen venerable ciertas escenas que no queremos calificar; y los que alguna vez pasamos por las aulas universitarias sentimos en nuestro propio pecho sus dolores.

¡Dios proteja a nuestra Alma Mater!

X X X

Dice un cable: "Estalla la violencia en la isla de Nicosia". ¿Nicosia? ¡Caramba! ¡Qué nombres han puesto en el extranjero!

X X X

Hasta hace días, cuando en medio de un programa de Televisión se oía la exclamación: ¡Es un tiro! era que se estaba elogiando una escena de un artista y se escuchaban aplausos.

Ahora cuando se oye decir la misma frase: ¡Es un tiro! se forma el corre-corre.

X X X

Tony Varona, Presidente del PRC "priista" comparecerá el próximo miércoles a las 10 y media de la noche frente a las Cámaras del Canal 2 de Televisión, en el programa "Telemundo pregunta" para responder a las interrogaciones que le formulen Núñez Pascual, Hortsman y Robreño, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

X X X

Escuchamos por un canal de Televisión la siguiente propaganda de un programa: "Mañana

ofreceremos la comedia de "Marianela" de Antonio Vázquez Gallo.

¡Oh, manes de Benito Pérez Galdós, el famoso novelista y de los hermanos Alvarez Quinteros, celebrados autores teatrales!

Estimamos que Vázquez Gallo, que también es autor, no conoce la clase de publicidad, más bien negativa, que le están haciendo a una obra en que él sólo resulta el adaptador para la Televisión.

Apuestas en el base ball.

X X X

Antes de comenzar, hace dos noches, el segundo desafío entre el "Rochester" y los "Cubans Sugar Kings", en opción al Campeonato de la Triple A, en los pasillos del Stadium se cantaron logros de 100 a 50 a favor de los del patio.

¿Y por qué esa diferencia cuando aún no se sabe a ciencia cierta el verdadero calibre de los equipos, dado que se ha inaugurado recientemente, la contienda?

El nacionalismo puede sentirse en el corazón, pero llevarlo a los bolsillos resulta peligroso.

X X X

Batista ha declarado que no se pueden celebrar elecciones parciales en este año, porque ya no hay tiempo para ello.

Suponemos, desde luego, que estas palabras sean dirigidas solamente a unos cuantos interesados del gobierno y quizás alguno que otro político de la oposición, porque el resto de la ciudadanía, apenas si se ha preocupado por comicios de semejante tipo.